



Alcaldía de Cantagallo – Bolívar y Ecopetrol trabajan en equipo por el mantenimiento de las vías rurales



El alcalde Henio Ricardo Sarmiento, en compañía de Secretarios de Despacho y directivas de Ecopetrol realizaron la entrega del mantenimiento de la vía que comunica las veredas La Victoria, La Palua, Puerto Mina hasta la Y del Diamante.

Este importante mantenimiento se realizó gracias a la gestión del Alcalde ante la estatal petrolera ECOPETROL.

La Administración Municipal, continuará trabajando por mejorar la movilidad y la seguridad vial de la comunidad rural.

«Con este mantenimiento de la vía, no solo se han hecho obras, sino también se ha impactado positivamente la vida de las comunidades rurales y la economía del campo de Cantagallo, agradecer a ECOPETROL S.A por ayudarnos en el mantenimiento de nuestras vías Rurales»

Cantagallo - Bolívar

Colombia

Desarrollo local

Desarrollo Municipal

Entradas recientes

Cadena que circula en redes sociales que informa sobre valor de multas de tránsito con descuento es de \$ 73.000 pesos es falsa

2 septiembre, 2022

Alcaldía de Cantagallo - Bolívar y Ecopetrol trabajan en equipo por el mantenimiento de las vías rurales

2 septiembre, 2022

Alcaldesa de Salento se reunió con la ANLA y la CHEC para conocer posibles impactos del proyecto «segundo túnel de la cordillera»

2 septiembre, 2022

Marsella avanza en estudios de riesgo como herramienta de planificación para el ordenamiento territorial

1 septiembre, 2022

Alcaldía de Popayán y Universidad del Cauca trabajan por el nuevo POT para Popayán

31 agosto, 2022

[PUBLICACIÓN ANTERIOR](#)

Alcaldesa de Salento se reunió c...

[PUBLICACIÓN SIGUIENTE](#)

Cadena que circula en redes soci...